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Hallo zusammen.

Ich bin neu in diesem Forum und komme eigentlich aus einem anderen Chinchillaforum, wo ich
mit gleichem Benutzernamen angemeldet bin. Ich sage das deshalb dazu, da ich mich nicht
verstecken möchte und ruhig jeder wissen kann, dass ich hier auch nochmal nachgefragt
habe. 

In dem anderen Forum antworten immer die selben Leute und es gibt so viele unterschiedliche
Ansichten unter ihnen, dass ich mir hier nochmal von neuen Menschen neue Meinungen
einholen wollte.

Also. Meine 3 Chins haben Giardien und das seit hmmm 3 Wochen ca. (Seit dieser Zeit haben
sie weichen Kot) Ich habe vom 11. bis 16. Panacur gegeben, jetzt mache ich gerade Pause.
Der TA, der wohl nicht viel Ahnung zu haben scheint, sagte ich solle 5 Tage behandeln und
dann nach weiteren 5 einen neuen Test machen, was wohl eher bei Hunden üblich ist. Hier im
Forum habe ich einen Link zur Giardienbehandlung gefunden, in dem steht, dass man 10 Tage
behandelt, 10 Pause, wieder 10 behandeln usw.
Die Züchterin von 2en meiner 3 meinte zu mir ich soll 1 Woche behandeln, 1W Pause, 1W
behandeln, 3W Pause, wieder 1W behandeln. 

Kurz: Ich bin total irritiert. 

Die weitere Behandlung außer Panacur ist mir auch schleierhaft. Die einen sagen Panacur
allein reicht aus und halt mal den Käfig durchwischen, die anderen sagen man muss die Chins
in nen Kaninchenkäfig, Hamsterkäfig (was auch immer) während der ganzen Behandlungszeit
setzen und darf ihnen auch keinen Freilauf geben und kann sowieso fast alles vom Käfig
wegwerfen oder in den Backofen (?) stecken...

Ich habe heute einen solchen Hamsterkäfig mit 1,20m Länge gekauft. Mein Freund will mir
Sonntag neue Fichtenbretter mitbringen die wir dann mit Spielzeuglack versiegeln wollen,
damit das Pipi nicht so einziehen kann und bis dahin sollen die 3 in das Hamsterteil umziehen.
Da ich ja nun 6 Tage mit Panacur behandelt habe wollte ich jetzt bis zum Samstag Pause
machen und dann wieder 6 Tage behandeln. Danach eventuell 3 Wochen Pause und dann
nochmal behandeln. Den Käfig wollte ich mit heißem Wasser auswaschen und die Bretter
werden ja bald ausgewechselt, was wir eh vorhatten, da bisher nur OSB Bretter drin sind. 

-> Ist der Plan den wir uns jetzt gemacht haben ok so oder gibt es da jetzt etwas was aus
gesundheitlichen Gründen meiner Chinchillas da total dagegen sprechen würde?
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Danke schonmal für eventuelle Antworten und ich hoffe ihr könnt mir weiterhelfen.

LG von Floppi, Dropsi, Schnuppe und Jassi 
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